
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 

 

TRAGEBERATUNG 

 
Schon immer haben Menschen ihre Babys 

getragen. Auch in Deutschland tragen (wieder) 
mehr Menschen ihre Kinder weil es viele Vorteile 

bietet. Eine gute Tragehilfe entlastet Eltern und 

hilft Ihnen, den Alltag mit Baby möglichst 
stressfrei zu gestalten. 

 
Doch wie findet man DIE wirklich gute 

Tragehilfe? 
 

Vorweg: Eine allgemein gültige Aussage, welche 

Trageweise die Beste ist, kann man nicht 
tätigen. Es kommt, wie so oft, darauf an. In 

erster Linie müssen sich beide Seiten damit 
wohlfühlen. 

Daher stehen im Vordergrund der persönlichen 

Trageberatung die Bedürfnisse jeder einzelnen 
Familie. 

Dann versuchen wir die individuell beste 
Tragehilfe zu finden und üben die 

entsprechenden Techniken dazu. 
 

Ich biete Einzelberatung auch in Deutscher 

Gebärdensprache an, entweder bei Ihnen zu 
Hause oder in meinen Räumlichkeiten.  
 
Mehr Informationen: 

Claudia Spelz 

info@ruhrpott-kinder.de 
www.ruhrpott-kinder.de 
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